

Linsen-Werner I. ist Veilchendienstagsprinz



Hülsenfrüchte-Helau!" war am Veilchendienstag die außergewöhnliche Parole im Gremmendorfer Haus Heuckmann. Denn da wurde „Linsen-Werner I.“ (Geitz) zum neuen „Veilchendienstags-Prinzen“ der Karnivalsgesellschaft (KG) Pängelanton gekürt. Zu seinen Adjutanten wählte der amtierende Präsident der KG den Vorjahresprinzen Peter Kühnel sowie den Ex-Prinzen Markus Gründel. Die Proklamation im Haus Heuckmann nahm Generalprinzmarschall Wolfgang Klein vor. Er überreichte dem Prinzen auch seine Kette und gab ihm augenzwinkernd den Kracher-Titel „Linsen-Werner.“

Foto Schneider

K+S 22.2.12